



DSLAM
non joignable : 0

Le 15 février 2010, Free annonce avoir choisi l'équipementier qui construira son réseau mobile. Le PDG de Nokia Siemens Network se dit « très fier » de ce rapprochement avec un « client innovant » :-)

A la Une PRÉCOCES ?

Connaissez-vous les « digital natives » ?

Une nouvelle case marketing qui qualifie les plus jeunes d'entre nous, très jeunes mêmes, nés en plein boum technologique, dans un monde digital et virtuel, un monde qu'ils maîtrisent de plus en plus...

Preuve de cette maîtrise, la dernière enquête menée par le cabinet AVG, spécialiste en sécurité informatique et éditeur de l'anti-virus du même nom...

Menée auprès de 2 200 mamans d'enfants âgés de 2 à 5 ans résidant aux Etats-Unis, au Canada, au Japon, en Australie, en Nouvelle-Zélande et dans 5 pays d'Europe, cette enquête révèle des chiffres bien troublants...

Près des deux tiers des 2 - 5 ans savent éteindre et allumer un ordinateur et une part équivalente sait même très bien manier le fameux « mulot »...

D'autres chiffres encore, 25% savent ouvrir un navigateur Internet et 58% sont même capables de jouer à un jeu sur la Toile...

Enfin, près d'un tiers des enfants de 2 à 5 ans savent déjà utiliser un téléphone portable...

Vous avez dit précoces ?

Revers de la médaille, les « digital natives » sont plus longs que leurs aînées pour maîtriser les petites tâches quotidiennes de la « vraie vie »...

Selon les mamans, seuls 20% des enfants savent nager, 11% ne sait pas encore nouer ses lacets et à peine plus de la moitié a déjà appris à faire du vélo...

Effrayant ? Pour les jeunes ou les futurs parents, ces chiffres auraient en effet de quoi les perturber...

La conclusion du PDG d'AVG sonne comme un avertissement :

« La technologie a changé la manière d'élever les enfants, ces petits grandissent dans un environnement inconnu par leurs parents [...].

Comme le démontre cette étude, les parents doivent enseigner à leurs enfants comment naviguer de façon sécurisée sur le web bien plus tôt qu'ils ne l'auraient imaginé. »

Plus inquiétant encore, selon une autre étude de la London School of Economics, près d'un quart des jeunes européens reconnaissent que leur engouement pour la Toile nuit à leurs relations sociales, à leur sommeil ou à leurs résultats scolaires...

De quoi s'inquiéter un peu plus pour cette nouvelle génération... Née d'une précédente tout aussi coupable, d'avoir déjà mis 81 % des enfants de moins de 2 ans en ligne... Et ça ne fait que commencer...



Free BALLE AU PIED

Après Asphalt 5, N.O.V.A, Uno et Let's Golf 2, l'éditeur Gameloft devrait sortir un nouveau jeu pour la Freebox Révolution d'ici la fin de la semaine.



Déjà disponible sur de nombreux appareils mobiles et dans les boutiques en ligne pour Wii, Xbox ou Playstation, Real Football 2011 ravira les amateurs de ballons ronds :-)

Selon nos confrères d'Univers Freebox, il sera proposé au même tarifs que N.O.V.A, soit 6,99 euros. A priori,

et c'est peut-être bien là le plus grand défaut des jeux déjà disponibles, il ne sera pas possible de jouer à deux en même temps sur sa Freebox... Pas de mode multi-joueur en ligne non plus :-)

La fiche du jeu est disponible ici : <http://www.gameloft.fr/jeux-freebox/real-football-2011/>

Et pour une présentation générale de tous les jeux Gameloft sur Freebox, une page dédiée est disponible ici : <http://www.gameloft.fr/jeux-freebox/>

Source : <http://www.universfreebox.com/article13308.html>